

## Neujahrsempfang 2019 des Mutterstadter Gewerbevereins



Zum alljährlichen Neujahrsempfang des Gewerbevereins lud der Vorstand traditionell am zweiten Mittwoch des Jahres Mitglieder und Freunde ein. Gastgeber war in diesem Jahr Sami Yagiz, Inhaber des Eiscafés Gelatore in der Ludwigshafener Straße, der als neueres Mitglied des Vereins seine Räumlichkeiten zur Verfügung stellte. Dafür bedankten sich der erste Vorsitzende Volker Reimer und die 2. Vorsitzenden Ursula Willersinn-Belzer mit einem Blumengesteck. Pünktlich begrüßte der 1. Vorsitzende alle Gäste. Darunter waren auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider, die Beigeordneten Andrea

Franz und Volker Strub sowie das Ehrenmitglied Herbert Weihnacht mit Gattin. Reimer bedauerte, dass einige Mitglieder krankheitsbedingt kurzfristig absagen mussten. Ein kurzer Ausblick für das Jahr 2019 sowie die Sachlage der Zusammenarbeit des Gewerbevereins mit der Gemeindeverwaltung waren die Hauptthemen der Begrüßungsrede. Er bekundete von Vereinsseite auch das große Interesse der kreativen Mitwirkung an den diversen Bau- und Gestaltungsvorhaben der Gemeinde im Ortskern und darüber hinaus. Danach übergab er das Wort an den Bürgermeister. Dieser bedankte sich im Namen der Gemeindeverwaltung und der Beigeordneten für die Einladung. Auch er gab einen kurzen Ausblick mit genaueren Hintergrundinformationen für das noch junge Jahr. Laufende Arbeiten und geplante Vorhaben wurden erläutert. Ein leidiges Thema sei die Sauberkeit im neuen Ortskern. Die Unachtsamkeit und Gleichgültigkeit mancher Nutzer sei beschämend und ärgerlich. Zudem berichtete er von Plänen, die mittelfristig eine Straßenbahnanbindung an Mutterstadt beinhalten. Am Ende wünschte Hans-Dieter Schneider noch im Namen der Verwaltung ein erfolgreiches und gesundes Jahr, zudem weiterhin gute Geschäfte. So konnte das Büfett durch Volker Reimer eröffnet werden. Es lud eine große Auswahl an verschiedenen gefüllten Blätterteig-Stückchen, Salaten, Käsespießen, Fruchtplatten und vieles mehr sowie Getränke die Gäste zum Schlemmen, Genießen und einem gemütlichen Plausch ein.

*(Amtsblatt vom 17. Januar 2019)*